

令和3年度

練馬区立光が丘第三中学校

光が丘三中だより

第2号

「知の輝き」「心の輝き」「身体の輝き」

URL <http://www.hikarigaoka3-j.nerima-ky.ed.jp/> 令和3年5月21日

基礎固めは進んでいますか

蓮池 和彦

4月12日（月）に行われた全校朝礼。その中で、この1学期は1年間の「基礎」を固める時期というお話をさせていただきました。

これまでのみなさんの学校生活を見ていて感じることは、

○静寂の中で行われている “朝読書”

○ICT機器を活用し進められる授業と食い入るようなまなざしでそれを受ける “授業風景”

○制限がありながらも、その中でハツラツと活動する “部活動” 等々

どの場面を見ていても、順調なスタートが切れているなど感じています。

そのうえで、この良い状態を維持しつつ、継続をしながらさらに5月は次のことを意識しながら学校生活を送ってほしいと考えています。

それは、周囲の人への 【 心遣いを大切にしてほしい 】 ということです。

私がこれまで勤務していた学校には、なぜかどの学校にも共通して下に掲げた『 詞 』が正面玄関等に掲げられていました。

作者がどなたかは存じ上げませんが、よい詞だと思い、常に胸に刻んで生活をしていました。

ひと月が過ぎた学校生活。 慣れてきたからこそ、思わぬ時に思わぬ言葉を発することで友人たちの心を痛めてしまうことがあるかもしれません。

せっかくここまで築いてきた友人関係。皆が快適に過ごせる日々を心掛けていけるとよいですね。

ぜひ、心を暖める言葉にあふれる
光が丘三中にしていきましょう！！

たった一言が
人の心を傷つける
たった一言が
人の心を暖める

【離任式】

4月23日（金）の6校時に離任式が行われました。当日は4名の先生方が来校され、生徒の盛大な拍手の中、体育館に入場し、離任式が始まりました。

校長先生から離任された先生方の紹介後、代表生徒の感謝の作文および花束贈呈の後に、先生方から三中生に向けて言葉をいただきました。どの先生からも三中での思い出がたくさんあり、生徒たちに向けた励ましの言葉をいただきました。

当日参加できなかった先生方には、後日作文等を送付いたしました。



【1年生にタブレット配布】

5月12日（水）の5校時に、1年生にタブレットを配布しました。小学校の時に使用していたこともあり、大きな問題もなくスタートを切ることができました。今後、授業やクラスの連絡等で使用していきますので、指示のあったときには忘れずに持参するようにしてください。また、精密機械ですので、取り扱いには十分注意してください。



【中間テストに向けて】

5月17日（月）から中間考査1週間前となっています。緊急事態宣言に伴い、各部活の大会日程が変更となり、テスト前およびテスト後に大会が多く入っています。

今年度最初のテストとなる中間考査。運動部に加入している生徒は、部活の活動をしながらのテストとなり、2日間で5教科を実施し、3年生は2日後には全国学力調査が実施されます。何事も準備が大切です。万全の状態、臨めるようにしてください。

【緊急事態宣言解除後の生活について】

5月末日で、緊急事態宣言が解除される予定ですが、感染の恐れがなくなったわけではありません。日々の生活で常に感染症予防を心がけ、安心して、安全な生活が送れるように生徒だけでなく、各ご家庭でも、ご協力をお願いいたします。

これからの時期は梅雨に入るため、気温の変動が大きくなります。体調管理には十分気をつけ、しっかりと栄養・休息をとるようにしてください。

【第1回進路説明会について】

6月10日（木）に進路説明会が行われますが、今年度は感染症対策として「3年生対象（3年生保護者含む）」の説明会といたします。例年、希望される1・2年生の保護者の参加がありましたが、今年度は、説明会への参加は募らず、希望されるご家庭に資料を配付させていただくこととさせていただきます。1・2年生で進路説明会の資料を希望されるご家庭は、生徒を通して、担任までご連絡ください。

6月の主な予定

日	曜	主な予定	日	曜	主な予定
2	水	予行準備⑤ ②cut	11	金	セーフティ教室
4	金	運動会準備	12	土	学校公開
5	土	第34回運動会 中止の場合は月曜の時間割	18	金	避難訓練
7	月	振替休日	23	水	期末考査(25日まで)
8	火	運動会予備日	25	金	オーケストラ鑑賞教室PM(1年・1F・2F)
10	木	進路説明会(3) ⑥	30	水	修学旅行保護者会(3年 15:00～)

※現在の予定ですので、詳細は家庭配布用の6月行事予定をご確認ください。